

まちかどトピックス

10～11月



市表彰式 ～受賞者の皆さん、おめでとうございます～

11月3日、市役所で、市表彰式が挙行政されました。

式典では、市表彰条例に基づき自治振興や教育文化、公安防災、産業振興、福祉衛生、善行の各分野で活躍、貢献された皆さんの功績をたたえ、吉村市長から表彰状と記念品を授与しました。

今後もそれぞれの分野で、さらなるご活躍を期待しています。



中央公民館



東公民館

芸術の秋を満喫

11月13～14日、中央・東・金剛公民館で公民館まつりが開催されました。

当日は秋晴れの中、作品展示や発表ビデオ上映、模擬店、壁画イベントなどが実施されました。子どもから大人までたくさんの方が訪れ、各館とも賑わいをみせていました。訪れた人たちは真剣なまなざしで作品展示を鑑賞したり、陶芸品などの模擬店の品物を見たりして楽しんでいました。



金剛公民館



エジプトの風に吹かれて

10月27日、とんだばやし国際交流協会で、多文化いどばたカフェ「エジプトの風に吹かれて」が開催されました。3年間エジプトの日本人学校に勤務した講師が、現地での暮らしを通して感じたエジプトについて話をしていました。参加者らは日本との文化の違いや学校などについて質問するなど、観光では分からない現地の様子や異文化での生活の話に興味津々でした。

みんなで楽しくごみ拾い

10月6日、市内のP L学園衛生看護専門学校の学生約90人が、市内各所でゴミ拾いを行いました。

コロナ禍でも友人との思い出を残したい、地元への貢献やSDGsへの取り組みにも繋がるイベントを開催したいという思いから、全校をあげて実施したとのことで、参加した学生は同級生と協力しながら楽しく清掃活動に取り組んでいました。



いつもありがとう！青色防犯パトロール

11月4日、藤沢台小学校で高辺台、藤沢台地区の青色防犯パトロール隊と警察署パトカーの合同パトロールが実施されました。

青色防犯パトロールカーが校庭に集まると、休み時間の児童が手を振って口々に「こんにちは」「ありがとう」と声を掛けるなど、大人気でした。

パトロールでは隊員が温かいまなざしで下校する児童や地域の安全を見守っていました。

映画ロケ地としての寺内町を再発見

11月3日、富田林寺内町で、映画『燃えよ剣』ロケ地巡りが実施されました。

きらめきファクトリーでは劇中の衣装や写真パネルの展示も併せて実施されました。大阪府内唯一のロケ地となった富田林寺内町を一目見ようと、大阪府内外から多くの人々が訪れ、秋晴れの下、ロケ地の写真を撮ってSNSに投稿する姿が見られました。

